

PELOTA DE VETERANOS

En Durango se viene celebrando el tercer campeonato de pelota a mano de veteranos, en las edades comprendidas de 30 a 40 años. Y de 40 años en adelante. Para el próximo domingo, la programación será la siguiente:

De 30 a 40 años: G. Gorosarri y J. Milicua (Durango) contra Angoitia hermanos (Durango). A. Avendívar y J. Albizuri (Abadiano-Bérriz) contra A. Vidaurre y L. Máiztegui (Ermua).

De 40 años en adelante: Eugenio Olariaga (Eibar) e Ignacio Gorrochategui (Ermua) contra E. Guezala (Bérriz) y Benito Vidaurre (Eibar).

R. Bilbao y J. M. Zumárraga (Durango) contra D. Gallastegui (Durango) y A. Bilbao (Bérriz).

Interesante jornada, especialmente en la categoría de 40 años en adelante, en la que se enfrentarán los favoritos del segundo grupo: Olariaga y Gorrochategui contra Guezala y Vidaurre.